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第 1 回 日本橋中学校改築準備協議会 議事概要 

 

●開催概要 

 

開催日時

場　　所

氏　　名 出欠

日本橋中学校　校長 平野　雅仁 ○

日本橋中学校　副校長 鹿倉　美帆 ○

日本橋中学校　ＰＴＡ会長 坂間　政利 ○

日本橋一の部連合町会会長 湧井　恭行 ○

日本橋二の部連合町会会長 平野　熙幸 欠

日本橋三の部連合町会会長・

小網町町会会長
中野　耕佑 ○

日本橋四の部連合町会会長・

横山町町会会長
岩田　  博 ○

日本橋五の部連合町会会長・

浜町二丁目金座町会会長
髙橋　伸治 ○

日本橋六の部連合町会会長・

日本橋二丁目町会会長
清水　貞男 ○

日本橋七の部連合町会会長・

茅場町二・三丁目町会会長
安西　暉之 ○

東日本橋一丁目矢ノ倉町会会長 出口　洋弌 ○

東日本橋二丁目町会会長 川口　修一郎 ○

横山町奉仕会会長 西沢　郷 ○

浜町一丁目町会会長 鈴木　征矢男 ○

日本橋浜二町会会長 福田　昭三 欠

中洲町会会長 増田　智之 ○

教育委員会事務局次長 生島　憲 ○

教育委員会事務局庶務課長 俣野　修一 ○

教育委員会事務局学務課長 鷲頭　隆介 ○

教育委員会事務局学校施設課長 岡地　貴志 ○

教育委員会事務局指導室長 小林　傑 ○

企画部副参事（計画・特命担当） 糟谷　直孝 ○

環境土木部管理調整課長 池田　大介 ○

環境土木部水とみどりの課長 白石　 学 ○

都市整備部営繕課長 暮田　富代 ○

総務部防災危機管理課長 菅沼　雅広 ○

総務部地域防災担当課長 小森　昌洋 ○

区民部スポーツ課長 鎌田　智之 ○

令和5年6月30日（金）16:00～17:00

日本橋中学校　メモリアルホール
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●協議会の経過等 

１．改築準備協議会の発足 

教育委員会事務局学校施設課長が説明及び会長の選出 

２．改築スケジュール等について 

資料に基づき教育委員会事務局学校施設課長が説明 

３．改築コンセプト案について 

資料に基づき教育委員会事務局学校施設課長が説明 

４，仮校舎の整備について 

資料に基づき教育委員会事務局学校施設課長が説明 

５．改築についての意見交換・質疑 

 

●協議会での主な要望、意見 

《改築コンセプトについて》 

【発言者】 【発言内容】 

委 員 コンセプト案の「時代に沿った学習環境」の「時代」や「地域交流の推

進」の「地域」とは、どういったイメージを考えているのか。また低炭素

型の建築物もどの程度の整備を想定しているのか。 

→事務局 「時代に沿った学習環境」とは、ＩＣＴ教育を導入するなど学習環境が

変化する中、日本橋中学校が元々大事にしている教育も踏まえながら、新

しい時代にも対応し、国際社会でも活躍できる人材を育てられる校舎づく

りを目指すものです。 

また「地域」とは、中学校周辺を意識しているものの、具体的な地名で

はなく、日本橋地域全体として「地域」という表現としました。 

低炭素型の建築物については、エネルギーを使わない・作り出す建物に

対する、ZEB（ゼブ）という認証制度の取得を目指して設計を進めていく

ものです。 

  

委 員 みんな一緒に目的に向かっていく形になるためにも、コンセプトはもう

少しわかりやすい表現の方がよいと思う。 

  

傍聴者

配布資料

1名

・第1回　日本橋中学校改築準備協議会　次第

・日本橋中学校改築準備協議会　委員一覧

・日本橋中学校改築準備協議会　資料1-1

・日本橋中学校改築準備協議会　資料1-2

・日本橋中学校改築準備協議会　資料1-3

・日本橋中学校改築準備協議会　資料2
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委 員 これからの中学校のソフト面をどうしていきたいのかが見えないと思

う。ソフトとハードの両方を確立しながら改築計画を進めてもらいたい。 

→事務局 ソフト面が重要であることは承知しています。新しい校舎でも子供たち

がしっかり学べる環境を学校現場の先生たちが作っていくことは当然必

要と考えています。コンセプトの中で分かるよう修正します。 

 

《仮校舎について》 

委 員 浜町公園内の仮校舎設置予定地の周辺には、幼児が遊ぶ場所がある。幼

児と中学生の場所をしっかり区画しないと、公園利用に影響し地域の問題

にもなると考えられる。現在どのような対応を考えているか。 

→事務局 生徒たちの登下校を含めた学校生活については、地域の方にご心配をお

かけしないようどのような指導をすべきか、これから学校としっかりと話

しながら決めていきます。 

事務局 浜町公園内の仮校舎については、様々なご意見を頂いています。仮校舎

の位置等を決定して、１０月を目途に地域説明会を開催する予定であり、

こうした機会を捉えて説明していきたいと考えています。 

 

以上 


